

cada mortero; hay ademas una atahona con una piedra para moler el azufre y un molino para el pavon, con las oficinas y habitaciones necesarias para los empleados en esta fábrica.

El molino harinero de Puxmarin, llamado asi por pertenecer al mayorazgo fundado por Alonso Vormediano y Doña Catalina Puxmarin, está construido sobre la acequia mayor de Aljufia á la entrada del lugar de la Nora, consta de 3 piedras con dos escurridores: en este molino hay destinada una piedra para moler el pimiento; cuya operacion no se diferencia de la demas clase de moliendas.

El de las cuatro ruedas, situado sobre la misma acequia mayor, tiene cuatro piedras.

El molino de Roda construido en el cauce de dicha acequia mayor consta de tres piedras.

El del Amor en la diputacion de Albatalia y sobre la expresada acequia mayor, tiene tambien tres piedras.

El molino de Zoco situado en dicha acequia mayor y el último de su cauce, está construido junto á la puerta de Castilla de esta ciudad, consta de dos piedras.

El molino de Gasques está situado en

